

W-PR-09 Sabine Freund (KV Dahme-Spreewald)

Tagesordnungspunkt: 5.5.1 Parteirat: 5 Basisvertreter*innen (Quotierung abhängig von vorherigen Wahlen: voraussichtlich min. 1 Frauenplatz und 4 offene Plätze)

Liebe Freundinnen und Freunde,

in den letzten Jahren habe ich mich im Landesvorstand für die Belange sowohl der gesamten Partei als auch der LAG Ökologie sowie der Region, aus der ich stamme, eingesetzt.

Dabei war auch das Thema BER mit all seinen infrastrukturellen Begleitproblemen immer wieder mein besonderes Anliegen. Wir sind die Partei, die bereit ist, dem ungebremsten Wachstum an diesem Ort und im Flugverkehr im Allgemeinen einen Riegel vorzuschieben, für Natur, Umwelt, Menschen und das Klima.

Natürlich werde ich mich auch weiterhin für die drängenden Themen der gesamten Partei einsetzen und mich um die Formulierung und Beantwortung der Fragen bemühen, die auf uns zukommen, wenn wir Energieproduktion, Landwirtschaft, Infrastruktur und das Zusammenleben in unserem Land neu denken.

Besonders als kleinstes Mitglied in der dreiteiligen Regierungsfraktion wird es wichtig sein, unsere Positionen klar zu entwickeln und deutlich zu kommunizieren. Dafür brauchen wir eine starke Fraktion, aber auch eine ebenso starke Partei. Dem Parteirat, der als verbindendes Gremium dient, wird darin eine besondere Rolle zukommen.

Gern möchte ich mich als Basismitglied im Parteirat einsetzen und bitte deshalb um eure Stimmen.

Seit fast zwanzig Jahren wohne ich im Ortsteil Großziethen nahe der Stadtgrenze zu Berlin, mit allen Vor- und Nachteilen, die das so mit sich bringt. Ich bin gelernte chemisch-biologisch technische Assistentin, 53 Jahre alt, verheiratet und habe drei erwachsene beziehungsweise fast erwachsene Kinder.



Kontakt: sabine.freund@gruene-brandenburg.de

Kreisvorsitzende im schönen Dahme-Spreewald

Mitglied im Kreistag, Ausschüsse: Bildung, Sport, Kultur sowie Gesundheit, Soziales

Fraktionsvorsitzende in der Gemeindevertretung Schönefeld, Ausschüsse: Bauen / Entwicklung / Hauptausschuss und Vorsitzende des Ausschusses Klima, Umwelt und Mobilität